



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 08.11.2022
– Auszug aus Drucksache 18/25070 –**

Frage Nummer 56
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordnete Ruth Müller (SPD)	Wie gestalten sich die Pläne der Staatsregierung hinsichtlich der Verlängerung der Fördermittel für die in 2020 gestarteten Second-Stage Modellprojekte für von Gewalt betroffene Frauen und welche Überlegungen gibt es das Projekt Second Stage dauerhaft finanziell abzusichern?
--	---

Antwort des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales

Die Modellförderung von Second-Stage läuft Ende 2022 aus, ab 2023 ist die Verstetigung der Förderung für die bestehenden Projekte und zudem die Ausweitung von Second-Stage-Projekten durch eine entsprechende Förderrichtlinie geplant.

Die Verstetigung und Ausweitung der Second-Stage-Förderung stehen jeweils unter dem Vorbehalt der im Einjahreshaushalt 2023 zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel.